

Lampiran 1 Riwayat Hidup Penulis

RIWAYAT HIDUP PENULIS

Faza lu'ay ellam'a, lahir di temanggung pada tanggal 05 juli 2001 dan merupakan anak pertama dari 2 bersaudara pasangan bapak Idi cahyono dan ibu Wahyu kurniasih. Penulis berasal dari dusun temanggung desa soborejo kecamatan pringsurat kabupaten temanggung dan saat ini penulis berdomisili di PonPes HM Almahrusiyah Lirboyo Kediri.

Riwayat pendidikan penulis, SDN 2 Soborejo, SMP N 2 Pringsurat, MA Almahrusiyah, dan Universitas Islam Tribakti Lirboyo Kediri. Penulis juga menyelesaikan pendidikanya dengan bermukim di Ponpes Hidayatullah Tuksongo Temanggung pada saat SMP dan di Ponpes HM Almahrusiyah Lirboyo Kediri pada saat MA hingga saat ini.

Lampiran 2 surat keaslian kepenulisan

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : Faza Lu'ay Ellam'a
NPM/NIRM : 19.03.0.0750
Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Fakultas : Dakwah, ushuluddin dan psikologi

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi ini yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambilalihkan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila dikemudian hari terbukti merupakan jiplakan atau plagiat, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Kediri, 17 juli 2023

Yang membuat pernyataan


(FAZA LU'AY ELLAM'A)

Lampiran 3 permohonan bimbingan skripsi



**INSTITUT AGAMA ISLAM TRIBAKTI (IAIT)
KEDIRI**
Lembaga Penelitian, Publikasi dan Pengabdian
Masyarakat (LP3M)

Alamat : Jl. KH. Wahid Hasyim 62 ☎ (0354) 772 879 Kediri 64114

Nomor : 405/B/LP3M-IAIT/I/2023

Lamp. : -0-

Hal : **PERMOHONAN BIMBINGAN SKRIPSI**

Kepada Yth

Dra. Hj. SUNFATAYATI, M.M

di-

TEMPAT

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Kami atas nama Kepala Lembaga Penelitian, Publikasi dan Pengabdian Masyarakat (LP3M) Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri selaku Panitia Seminar Skripsi tahun 2022-2023 dengan ini memohon kepada Bapak/Ibu untuk membimbing proses penyusunan skripsi mahasiswa sebagai berikut :

Nama : **FAZA LU'AY ELLAM'A**
NPM : 190300750
Prodi/Fak. : KPI/Dakwah
Judul Skripsi : Interaksionisme Simbolik Penggunaan Fitur Avatar pada Media Sosial

Demikian permohonan ini kami sampaikan, atas partisipasi dan kesediaannya kami haturkan banyak terima kasih.

Wasalamu'alaikum Wr. Wb.

Kediri, 10 Januari 2023



Dr. ZAENAL ARIFIN, M.Pd.I

Lampiran 4 Kartu Bimbingan Skripsi



INSTITUT AGAMA ISLAM TRIBAKTI (IAIT) KEDIRI
Lembaga Penelitian, Publikasi dan Pengabdian
Masyarakat (LP3M)

Alamat : Jl. KH. Wahid Hasyim 62 ☎ (0354) 772 879 Kediri 64114

KARTU BIMBINGAN SKRIPSI

Nama : **FAZA LU'AY ELLAM'A**
 NIM : 190300750
 Program Studi/Fak. : KPI/Dakwah
 Dosen Pembimbing : Dra. Hj. SUNFATAYATI, M.M
 Judul Skripsi : Interaksionisme Simbolik Penggunaan Fitur Avatar pada Media Sosial

No.	Tanggal	Materi Bimbingan	Tanda Tangan Pembimbing
1.	26 Juni 2023	Revisi sesuai saran pembimbing	
2.	02 Juli 2023	Revisi sesuai saran Bab I, Bab II	
3.	05 Juli 2023	Revisi Bab II bisa lanjut ke Bab III dan seterusnya	
4.	08 Juli 2023	Revisi Bab III, IV - Kesimpulan ke Pembimbing	
5.	11 Juli 2023	Revisi Bab V sesuai saran pembimbing	
6.	15 Juli 2023	Revisi Bab VI setting penelitian bisa lanjut Bab VII	
7.	16 Juli 2023	Bab VII kesimpulan lebih detail	
8.	19 Juli 2023	Ke siap untuk diuji	

Catatan : Kartu ini harap dibawa pada saat bimbingan dan diisi oleh Dosen Pembimbing

Kediri, 19 Juli, 2023
 Pembimbing

(Dra. Hj. SUNFATAYATI, M.M)

Lampiran 5 Draft Wawancara

1	Peneliti	Apakah kamu menggunakan fitur avatar ?
	Informan	Ya , saya menggunakan avatar
	Peneliti	Apa alasan kamu menggunakan menggunakan fitur tersebut ?
	Informan	Ya karna biar lebih simple aja sih, biar ngga usah mengetik terlalu panjang, tapi tetep bisa menginterpretasi diri sendiri , dan penggunaanya banyak
	Peneliti	Apa kelebihan dari menggunakan fitur avatar dibanding dengan fitur yang lainya ?
	informan	Kelebihanya banyak lahh, bisa mengkostum sesuai apa yang kita inginkan bisa disesuaikan dengan gaya kita
	peneliti	Bagaimana peran avatar dalam berinteraksi di media sosial ?
	informan	Mempermudah komunikasi di media sosial intinya
2	Peneliti	Apakah kamu menggunakan fitur avatar ?
	Informan	ya
	Peneliti	Apa kelebihan fitur avatar daripada fitur yang lainya ?
	Informan	Kalo chatting kan harus ngetik panjang, kalo voice kan kadang males juga ngomong . jadi cukup menggunakan fitur avatar itu mereka sudah tau apa yang ingin kita ungkapkan
	Peneliti	Seberapa membantu fitur avatar jika digunakan berinteraksi dalam media sosial ?
	informan	Sangat membantu, ya karna bisa dimodel sesuai gaya kita
3	Peneliti	Apakah kamu menggunakan fitur avatar ?
	Informan	tidak

	Peneliti	Apa alasan kamu tidak menggunakan fitur tersebut ?
	Informan	Menurut saya kurang bisa mengekspresikan sih, masih ada fitur yang lebih bisa mengekspresiakn seperti AI dan lain lain
	peneliti	Fitur apa yang menurut anda lebih proper untuk digunakan dalam berinteraksi di media sosial ?
	informan	Ya kalo saya kalo emang penting dan butuh penjelasan khusus mending telfon aja

Lampiran Dokumentasi Wawancara



